

Junge Kirche im digitalen Raum

Es gibt in dieser Zeit viele Versuche, Kirche in den digitalen Raum zu übertragen. Manches funktioniert erstaunlich gut, manches wirkt vielleicht eher befremdlich.

Nicht alles, was wir im digitalen Raum finden ist gut (gemacht). Aber manches eben schon. Daher findet ihr hier eine kleine Sammlung von spannenden Ideen und Konzepten.

- **Bistum Osnabrück:** Die Kar- und Ostertage wurden von der Insel Langeoog ins Internet verlegt. Jeden Tag gibt es einen Impuls. (<https://bistum-osnabrueck.de/thema/mein-weg/kar-und-ostertage-2020/>)
- **Bund Deutscher Katholischer Jugend Osnabrück:** 15 Minuten Auszeit auf Zoom an Gründonnerstag, Karfreitag und Ostermontag, jeweils um 17 Uhr (<https://bdkj-osnabrueck.de/2020/03/15-minuten-aus-zeit-zu-hause/>)
- **Katholische Studierenden- und Hochschulgemeinde Münster:** Kreuzweg von zu Hause (<https://www.kshg.de/de/kreuzweg-2-0-an-und-ueber-grenzen-gehen/>); verschiedene Angebote auch auf dem Instagram-Kanal **kshg.ms**
- **Kar- und Ostertage digital,** Angebot der Jugendburg Gemen, Bistum Münster (<https://www.jugendburg-gemen.de/2020/04/03/kar-und-ostertage-2020/>)
- **flügge** – Netzwerk für junge Erwachsene: verschiedene Angebote gebündelt, rund um Kar- und Osterwoche. Sozusagen ein „Best of“ für junge Erwachsene (<https://www.fluegge-netzwerk.de/startseite/inspiration/spiritualitaet/ostern-erleben-2020/>)

Und auch so bei Instagram finden sich so einige interessante Menschen, die den Glauben in Zeiten von Corona als „Digitale Kirche“ kreativ und anregend interpretieren. Hier einige Kanal-Empfehlungen:

- **seligkeitsdinge_** : Josephine ist Pastorin und schreibt sehr lebensnah und authentisch aus ihrem Leben und Glauben
- **theresaliebt**: Theresa ist Pfarrerin aus Berlin und gibt spannende Einblicke in ihre Arbeit
- **pfarrerausplastik**: Nicolai postet jeden Tag „Mutmacher“ in seiner Story und sonntags gibt es einen „Insta-Gottesdienst“.
- **herz.netz.werk**: Ein neues Projekt, bei dem jede*r sich einbringen kann und vom eigenen Glauben erzählen kann. Manchmal speziell, oft anregend und interessant.
- **herzens_anker**: Digitale Kirche von der Küste unseres Bistums. Morgens und abends ein Impuls. Kurz und knackig.